



Hallo

heute ist ja schon der dritte Advent. Das bedeutet, in wenigen Tagen ist schon Weihnachten. Ich bin ganz doll aufgeregt. Du auch?

Ich wollte dir übrigens mal sagen, dass ich finde, dass ihr eine tolle Familie seid. Deine Mama und dein Papa haben dich soooo doll lieb. Das sehe ich genau. Weil sie so viel mit dir kuscheln, dir vorlesen und ihr gemeinsam bastelt. Damit ihr alle ganz entspannt in den Adventssonntag startet, habe ich schon mal den Tisch für euch gedeckt. Habe ich an alles gedacht, was ihr gerne mögt?

Vergiss nicht, die dritte Kerze anzuzünden und lass dir dabei von Papa helfen.

Dein

